

Projekt: Nachwuchs - Eine sichere Sache



Die aktiven Feuerwehrleute tragen einheitliche Jacken und die Jugendfeuerwehr trägt einheitliche Jacken. Dies haben wir uns auch für unsere fünf Kinderfeuerwehren im Stadtgebiet Lüneburg gewünscht.

Die Aktion **DAS TUT GUT.** hat es uns dieses Jahr möglich gemacht 133 rote Softshell-Jacken anzuschaffen und mit dem Aufdruck „Kinderfeuerwehr Lüneburg“ bedrucken zu lassen.

Das sollte dazu beitragen, dass sich die Kinder auch verstärkt mit der Feuerwehr identifizieren können. Ebenso sollte das Gruppengefühl bei Veranstaltungen und Orientierungsmärschen gestärkt werden.

Wichtig war es uns bei der Auswahl der Jacke, dass sie mit Reflektoren ausgestattet sind und auch bei Regen getragen werden können.

Den Kindern die Softshell-Jacken auszuteilen war großartig. Die großen Augen und die Freude war ihnen sofort anzusehen. Das tat gut.

Herzlichen Dank für Ihre Unterstützung!